

CELEBRACIONES

Redacción

Los pozoleños podrán disfrutar durante la navidad de numerosas actividades culturales

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava ha previsto una serie de actividades tanto para los mayores como para los más pequeños con motivo de estas próximas fiestas de Navidad. Como viene siendo habitual, el actual equipo de gobierno pozoleño continúa con su empeño de llevar la Cultura a la calle y que todos los vecinos de la localidad ciudadrealense se vean reflejados en alguna de las actividades previstas para cada periodo del año.

En esta ocasión, la Navidad es la gran protagonista, por ello los pozoleños podrán disfrutar de diferentes actividades culturales que girarán en torno a la música, el cine o el teatro. De hecho, el pasado lunes 6 de diciembre, aprovechando la festividad que conmemoraba el Día de la Constitución Española, la Concejalía de Cultura realizó el tradicional Encendido de Luces de Navidad tras haber hecho el repique de Campanas que indicó el inicio de la quema de hogueras.

El día 18, los pozoleños volvieron a disfrutar una vez más de la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez', que tantos buenos momentos musicales está dando a los vecinos de Pozuelo. Fue a partir de las 20.30 horas cuando la Agrupación congregó en el Teatro Municipal a todos los vecinos que se animen a asistir a este Concierto de Navidad. En éste, los integrantes de la Agrupación interpretaron un pasacalle de Martín Alonso, llamado 'Martín García', el vals de Tchikowsky 'La Bella durmiente', un popurrí español denominado 'Fiesta en España', así como diferentes piezas musicales de Ted Huggens, Willy Hautvast o Wim Laseroms, que contó además con las flautistas pozoleñas Beatriz Murillo, Gema Muñoz y Rosana Triguero. Todo ello, a cargo del director Jesús Miguel Gracia Ocaña.

Semana de Nochebuena

Ya en la semana del 20 al 26 de diciembre, Pozuelo se cargará de energía para afrontar la Nochebuena y la Navidad, y lo hará el miércoles 22 de diciembre con un desayuno que consistirá en chocolate con churros para los escolares del Colegio Público pozoleño que será subvencionado por el Ayuntamiento, queriendo así felicitar la Navidad a los más pequeños de la localidad.

Pero no serán éstos los únicos que compartan tiempo con el equipo de gobierno del municipio,



puesto que tanto el alcalde Julián Muñoz como el resto de sus concejales visitarán el jueves 23 a sus paisanos de Pozuelo de Calatrava que se encuentren en cualquiera residencia de mayores de la provincia de Ciudad Real para charlar con ellos y felicitarles las fiestas, así como para entregarles un detalle de parte del Ayuntamiento.

"No queremos que ningún pozoleño se sienta lejos de su pueblo incluso si éstos se encuentran fuera de Pozuelo. Creemos que es una acción bonita el pasar a verles a sus diferentes residencias para felicitarles las fiestas navideñas", comenta el edil pozoleño. Asimismo, los jubilados y pensionistas de Pozuelo de Calatrava disfrutarán también de una merienda el domingo 26, a partir de las 17.00 horas.

La noche de Nochebuena, todos los pozoleños podrán asistir en la Iglesia Parroquial San Juan Bautista a la tradicional Misa del Gallo, que se celebrará como es habitual a partir de las 24.00 horas. También el domingo 26, de 17 a 20 horas de la tarde, el Recinto de la Universidad Popular acogerá diferentes actividades para los jóvenes de la localidad, que podrán disfrutar de juegos como Fútbol 3, Warcraft III, Play Station 3 o la Consola Wii.

Tras esto, pero en el Teatro Municipal y para todos los públicos, la Agrupación Coral Universitaria de Ciudad Real deleitará a los pozoleños con sus voces.

Última semana del año

Como colofón al año 2010, y dentro de las actividades culturales de Navidad, la Concejalía ha preparado tres sesiones de cine infantil para los más pequeños, para que aprovechen su parón escolar y disfruten con películas como 'Alicia en el País de las Maravillas', 'Campanilla y el Gran Rescate' o 'Cuento de Navidad', todas ellas se visualizarán en el Teatro Municipal a partir de las 12.00 horas. Y será el miércoles 29, de 17.30 a 20.30 horas, cuando también los más pequeños puedan entregar sus cartas a los Pajes de S.M. los Reyes Magos de Oriente, ya que éstos pasarán por Pozuelo de Calatrava para recibir de primera mano las cartas de los niños y niñas de Pozuelo que les esperen en el hall del Ayuntamiento.

Una vez los mensajeros de los Reyes Magos se marchen de la localidad cargados con las cartas de los niños y niñas pozoleños, tendrá lugar la cuarta Gala del Deporte en el Teatro Municipal, donde se premiará la labor de los diferentes deportistas de la loca-

lidad, así como se destacará a los clubes deportivos. Ver programa aparte para más detalles de esta Gala del Deporte y la fecha de su celebración.

Enero de 2011

Y una vez pasada la Nochevieja y habiendo despedido el 2010, Pozuelo de Calatrava continuará disfrutando de las actividades programadas por la Concejalía de Cultura, en este caso en colaboración con la de Deportes, pues el sábado 1 y el domingo 2 se celebrará el III Torneo de Navidad de Fútbol Sala.

De nuevo el 3 de enero volverá el cine infantil al Teatro Municipal, que acogerá la reproducción de 'Toy Story 3' para los más jóvenes de la localidad. Asimismo, el martes y el miércoles, 4 y 5 de enero respectivamente, se reproducirán las películas 'La Casa de Mickey Mouse; el gran concierto' y 'Dora la Exploradora: grandes amigos', todas ellas en el Teatro Municipal.

El martes 4 y el miércoles 5, los Reyes Magos llegarán a Pozuelo de Calatrava para adelantar los regalos a las personas de más edad de la localidad, un detalle que la Corporación Municipal quiere tener con los mayores. Pero será el 5 de enero cuando sus Majestades visiten a los más

pequeños en sus casas, una actividad que se llevará a cabo en aquellos domicilios que hayan sido inscritos antes del 23 de diciembre en la Biblioteca. Sin duda, una actividad que ilusionará a todos los niños y niñas de Pozuelo.

A partir de las 19 horas, y una vez hayan entregado los regalos a los pozoleños, sus Majestades los Reyes Magos se dispondrán a recorrer la localidad ciudadrealense en la tradicional Cabalgata. Ésta se iniciará en la Plaza de España y realizará el recorrido oficial por todo el municipio. Posteriormente, Melchor, Gaspar y Baltasar entregarán regalos a los niños de educación infantil y primaria de Pozuelo.

Música y tradiciones

Para terminar con esta programación cultural de Navidad, la Concejalía ha preparado para el sábado 8 un Festival de Sevillanas que comenzará a partir de las 21.00 horas, así como el acto correspondiente a la Tradicional Matanza, que tendrá lugar el sábado 15 y que contará con la participación de las asociaciones y peñas de la localidad. El Ayuntamiento organiza esta actividad para todos los vecinos, para que "disfruten del buen ambiente y el buen comer en un acto tan tradicional como la Matanza, algo que desde el Ayuntamiento no queremos que se pierda con las nuevas generaciones. Por eso animamos a todas las familias en asistir a la Sala Multiusos desde las 9.30 de la mañana, para que los más pequeños vivan también este ambiente que desde generaciones ha supuesto una jornada de alegría, trabajo y satisfacción", explica Julián Muñoz, alcalde pozoleño.

Por su parte, Pilar Espadas, concejala de Cultura del Ayuntamiento pozoleño, comenta que "una vez más hemos intentado con este programa cultural satisfacer las demandas de todos nuestros vecinos, porque queremos que todo el mundo participe en las actividades que desde la Concejalía organizamos con tanto cariño".

Grupo de Comunicación
Oretania
www.oretania.es

El Galán de la Membrilla

Félix Lope de Vega y Carpio

ISBN: 978-84-935708-0-4
144 páginas, 15x21 cms.
Encuadernación rústica cosida a hilo

926 42 88 93
libros@oretania.es

C/ Via Crucis, 8-1B - 13500 Puertollano
Telf: 926 42 88 93 - libros@oretania.es

por sólo
10€